

Schnellere Hilfe durch neue Rettungswache

26.03.2021

Neue Rettungswache in Much

Die neue Rettungswache in Much wurde diese Woche in Betrieb genommen. Unsere Kreistagsabgeordnete Notburga Kunert freut sich, dass der Rhein-Sieg-Kreis dieses moderne und effiziente Gebäude nun fertig gestellt hat.

Aber noch viel wichtiger ist, dass kurze Wege des Rettungsdienstes in unserer Kommune in Not-Situationen Leben retten können. Innerhalb von 12 Minuten können quasi alle Orte der Gemeinde von den Rettungskräften erreicht werden. Es war ein längerer Weg vom politischen Beschluss für eine Rettungswache in Much über die Planung bis zur Inbetriebnahme - aber das Ziel ist nun erreicht und ein weiterer wichtiger Baustein für die Sicherheit unserer Mitbürger geschafft.

Hier der Bericht zur Eröffnung der Rettungswache auf der Facebook-Seite der Kreistagsfraktion: <https://www.facebook.com/fraktionrheinsieg/>

Notburga Kunert



Symbolbild. Quelle: pixabay.com